

## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA



**0278/2024**

**Amecameca, Estado de México, 5 de abril de 2024**

#### **APOYAN SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO Y POLICÍA MUNICIPAL EN SOFOCACIÓN DE UN INCENDIO OCURRIDO EN UN DEPÓSITO DE VEHÍCULOS**

- *A través de un llamado canalizado al Centro de Mando estatal, se solicitó el auxilio para labores de vigilancia y contención en la zona.*
- *El siniestro sucedió en un corralón de automóviles en estado de abandono.*

Tras recibir una alerta sobre un incendio en un depósito de automóviles, la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y la Policía Municipal apoyaron en labores de vigilancia y contención para evitar accidentes en la zona.

A través de una llamada canalizada al Centro de Mando estatal, se notificó del incidente, de modo que se dio parte a efectivos de la SSEM para que acudieran al sitio ubicado en la calle Francisco I. Madero, esquina con Juan Aldama, en la colonia San Juan.

Al llegar al lugar, los oficiales custodiaron el área a fin de evitar riesgos mayores, mientras el Cuerpo de Bomberos maniobraba para contener el fuego; las labores estuvieron acompañadas también por policías municipales.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS Edomex.